

# EL AVIADOR Y SU NIÑO INTERIOR



El Aviador aterrizó en el Sahara,

triste por aquella fatal avería

se encontró con algo de alegría,

cosa difícil de encontrar en soledad.



El niño le hablaba de corazón,

se preocupaba de cosas importantes

y contaba historias de una bella flor.

Una flor demasiado caprichosa,

para él perfecta y maravillosa.

El Aviador cambiaba su interior,

el niño pensaba en puestas de sol.

Planeta pequeño el del niño

pero desde él nos da cariño.

Sinónimo de amor:

el niño interior.

